

Aus Fedor

Herr und Frau Herbert Dube erfreuen sich der Geburt eines gesunden Töchterleins. Wir gratulieren.

Herr und Frau - Albert Jenke, Herr und Frau Otto Domann, Frau Willie Beder, Herr und Frau Chas. Jatzlau wohnten der Silberhochzeitsfeier Herrn und Frau Ben Jatzlaus in Manheim bei.

Herr und Frau Otto Domann, Herr und Frau Chas. Jatzlau und Frau Willie Beder waren Besucher in Warda am Sonntag und wohnten der Giese - Lehmann Hochzeit dort selbst bei.

Clarence Handrick und Champ Beder waren Besucher in Houston während der Woche und besuchten dort auch die Fat Stock Show.

Herr und Frau Pastor L. Karcher und Tochter Virginia, Herr und Frau Herbert Domann und Familie besuchten am Freitagabend Frau Willie Beder und Kinder.

Soeben erreichte uns die traurige Nachricht, daß Herr John Beder gestorben ist. Das Begräbnis ist Donnerstag Nachmittag um 1 Uhr zu Fedor.

From Fedor

Mr. and Mrs. Herbert Dube are happy over the birth of a healthy little daughter. Our congratulations.

Mr. and Mrs. Albert Jenke, Mr. and Mrs. Otto Domann, Mrs. Willie Becker, Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau attended the Silver Wedding celebration of Mr. and Mrs. Ben Jatzlau in Manheim.

Mr. and Mrs. Otto Domann, Mr. and Mrs. Chas. Jatzlau and Mrs. Willie Becker were visitors in Warda on Sunday, where they attended the Giese-Lehmann wedding.

Clarence Handrick and Champ Becker were in Houston during the week, where they attended the Fat Stock Show.

Pastor and Mrs. L. Karcher and daughter Virginia, Mrs. And Mrs. Herbert Domann and family visited Mrs. Willie Becker and children on Friday evening.

We have received the sad news that Mr. John Becker has died. The funeral will be on Thursday afternoon at 1:00 o'clock in Fedor.

Translated by Ed Bernthal